
PV de la séance de l’AG du CUI du 20 octobre 2022

Présentes*: Nicolas Boeckh, Luka Nerima, Gilles Falquet, Jean-Henry Morin, Elie Zagury,Alexandre De Masi.

La séance est ouverte à 12:07.

Durant la séance ces différents points furent discutés :

 Les problèmes d’arrivée d’eau et la disponibilité d’eau chaude de la douche du secondétage ont été présentés. L’Assemblée recommande des travaux pour rendre la douchefonctionnelle, tout en limitant les dépenses énergétiques que peuvent générer l’accès àl’eau chaude. Par exemple, à travers un système de ballon à eau chaude électrique quichauffe à la demande. La mobilité douce promue par le Rectorat propose d’utiliser desmoyens de mobilité douce (dont par exemple le vélo) qui peuvent générer un effetolfactif négatif sur l’environnement de travail.
 Les toilettes unisexes ont été discutées. L’Assemblée indique que ce n’est pas de saresponsabilité, et propose de suivre la politique universitaire dirigée par le rectorat.
 L’Assemblée a salué la future création de l’Association des doctorants programme ensystème d’information, qui permettra de créer un support d’aide et de soutien entrepairs. Il a aussi été rapporté, une fois l’association formée, que celle-ci devrait créer desliens avec l’association “Association for Information Systems” (AIS) suisse.

De même, les présentations annuelles des doctorants pourraient se faire pendant unejournée à l’extérieur de Batelle ainsi un nombre plus important de professeurs pourraitparticiper, et ainsi conseiller les doctorants.
 L’Assemblée a salué les travaux entrepris par Luka et Gilles concernant le nouveauprototype de site web pour présenter les plans d’enseignement du Bachelor en Systèmed’Information du CUI. De même, une démarche a été lancé auprès de l’administrationpour proposer le développement et la mise en place de ce site.
 Une des membres étudiantes (Faculté des sciences) de l’Assemblée a quittél’Université, elle devrait être remplacée. L’AG propose de le faire par cooptation.
 L’AESI a effectué son AG et élu son comité avec une coprésidence.

Fin de la scéance à 12h57.

* Par souci de lisibilité, l’emploi du féminin comprend les femmes et les hommes dansl’ensemble de ce document.
La prochaine scéance est prévue le 9 février 2023 en salle 432.


